

Gutes tun zum Jahresende: 3 Plus Solutions mit Unterstützung für mehrere soziale Projekte in der Weihnachtszeit

3+



3 Plus Solutions Geschäftsführer Marco Schröder vor der Auslieferung an die Malteser Lebach an Heiligabend - Foto: 3 Plus Solutions

Die Weihnachtszeit ist jährlich ein wichtiger Anlass für ein verstärktes Engagement zu Gunsten von benachteiligten Mitgliedern der Gesellschaft. So engagierte sich die 3 Plus Solutions GmbH & Co. KG aktiv mit vier unterschiedlichen sozialen Aktionen zum Ende des Jahres 2024. Ob Weihnachtspäckchen für Kinder in Not, ein Abendessen für einsame Menschen an Heiligabend oder Geldspenden für karitative Zwecke: Die Lebacher IT- und Marketingagentur übernahm soziale Verantwortung, mit tierischer Unterstützung durch Firmenhund Siri.

Die Weihnachtspäckchenaktion der Stiftung Kinderzukunft bereitet seit 1995 Kindern in Not zu Weihnachten eine Freude. In ganz Deutschland werden jährlich an unterschiedlichen Sammelstellen Pakete mit neuer Kinderkleidung, Schul-, Bastel- und Spielsachen sowie Hygieneartikeln oder Süßigkeiten bepackt und an hilfsbedürftige Kinder in Osteuropa versendet. 3 Plus Solutions unterstützte die Aktion gemeinsam mit dem saarländischen Bio-Lieferservice Pauls Frischekiste durch die Einrichtung einer Sammelstelle auf dem Firmensitz in Lebach. Die Initiative war ein voller Erfolg: Insgesamt 25 Weihnachtspäckchen wurden auf dem 3 Plus Solutions-Gelände befüllt.

Nicht nur international, sondern auch regional engagierte sich die IT- und Marketingagentur in der Weihnachtszeit. So unterstützte 3 Plus Solutions das in der Gemeinde Lebach äußerst beliebte Traditions-Event: Den Landsweiler Weihnachtsmarkt. Hierfür stiftete das Lebacher Unternehmen den Tombola-Hauptpreis in Form eines iPads sowie zwei Kisten voll mit unterschiedlichen Geschenken. Der gesamte Erlös wurde an die Landsweiler Fördervereine der Grundschule und Kita sowie an die Elterninitiative krebskranker Kinder im Saarland e.V. gespendet.

Zudem unterstützte 3 Plus Solutions die bekannte Weihnachtsaktion „alle gemeinsam, keiner einsam“ der Malteser Lebach. Durch die Initiative sollen Menschen an Heiligabend zusammengebracht werden, die sonst allein wären oder sich ein Weihnachtsfest nicht leisten können. 3 Plus Solutions-Geschäftsführer Marco Schröder überbrachte persönlich am Morgen des Heiligabends die Spende in Form von 400 Lebkuchen, 100 Kalendern des beliebten 3 Plus Solutions-Firmenhundes „Siri Mops“ sowie 200 „Siri Mops“-Anhänger.

Das tierische Maskottchen der Lebacher IT- und Marketingagentur war erneut unter Kunden und Freunden des Unternehmens ein beliebtes Weihnachtsgeschenk. So produzierte 3 Plus Solutions im sechsten Jahr in Folge die „Siri Mops“-Kalender, 2024 in einer Auflage von 1.500 Stück.

Der gesamte Erlös des Verkaufs in Höhe von 7.000 Euro wurde von 3 Plus Solutions an folgende gemeinnützige Projekte gespendet: Gnadenhof Anna, Stadtauben München, Stevies Hundehospiz und Kinderhospiz Saar.

„Als Unternehmen übernehmen wir mit unserem Engagement ganzjährig nicht nur wirtschaftliche, sondern auch soziale Verantwortung“, sagt 3 Plus Solutions-Geschäftsführer Marco Schröder. „Insbesondere zur Weihnachtszeit ist für uns ein aktives Einsetzen für den gesellschaftlichen Zusammenhalt in der Region selbstverständlich.“

Mehr Informationen über das gemeinnützige Engagement von 3 Plus Solutions finden Sie unter: <https://3plus.solutions/engagement/>